

輝け！元気っ子



浜岡北小学校6年1組
とのおか こういちろう
殿岡 弘一郎さん

6年生でがんばりたいこと

今日から、6年生としての生活が始まります。ぼくが、今年一年でがんばりたいことは、北小学校の先頭に立って全校を動かすことです。

初めの一歩として、運営委員会の委員長に立候補しました。学校行事や日常の常時活動で運営委員の委員長として進んで行動すれば、北小学校をもっといい学校に変えられると思ったからです。

北小学校には、「北の子五つの自まん」があります。ぼくは、その中の「自分からあいさつをすること」と「だいじ掃除

ができること」をもっとよくしたいと思います。特に、あいさつは、昨年の6年生が中心となって盛り上げてくれました。ぼくは、今年もあいさつが自まんになるような学校にしていきたいです。また、「だいじ掃除」は、だまってやるだけではなく、すみずみまできれいにできるそうじを呼びかけていきたいです。

北小学校の最上級生として、そして、運営委員会の委員長として、さらに自まんいっぱいの学校にしていきたいです。

学校へようこそ

花いっぱい、みんなでつくる 「いい空気」 第一小学校

改元の年、第一小学校は全校児童658人と教職員66人で元気にスタートしました。

第一小の学校教育目標は「花いっぱい 自分 友だち 御一小」です。「花」とは一人一人のよさや可能性のことです。その「花」を咲かせることができるように「自分から みんなで」を合言葉に取り組んでいます。

えんぴつピン、かかとピン、そうじはだいじ、などは何年もかけ、保護者や地域の方の

ご協力をいただきながら、みんなで咲かせてきた「花」です。

スタートのつどいでは、6年生が昨年度からどんな学校にしたいか、話し合ってきたことをもとに、「みんなの力で、安全・元気・協力いっぱいの学校にしよう」とよびかけました。

これからも、第一小の「いい空気」は一人一人がつくっていきます。

▶第一小学校
児童数 658人
校長 増田 久美子

